
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0132/2011 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

betreffend Umzug des Hafengartens (Grüne) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

zu 1. 

 

Seitens der Stadtwerke und der Zollhafen-Entwicklungsgesellschaft werden derzeit 

verschiedene Standorte im Zollhafen-Gebiet auf deren Machbarkeit für eine Nut-

zung durch den Hafengarten geprüft. Eine Entscheidung zugunsten eines Standor-

tes ist noch nicht getroffen. 

 

zu 2. und 3. 

 

Da die Flächen des Zollhafenareals in Privateigentum sind und die komplexen Ent-

wicklungs- und Bauabläufe der kommenden Jahre von der Zollhafen-

Entwicklungsgesellschaft gesteuert werden, stehen die Betreiber des Hafengartens 

in direktem bilateralen Kontakt mit dem Projektteam.  Eine Unterstützung durch die 

Verwaltung ist nicht erforderlich. 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

gez. 

Sitte 

Beigeordneter 



 


